



“Desde el principio te anuncie las cosas del pasado, yo mismo las di a conocer, de pronto actué, y se hicieron realidad.”
Isaías 48:3 DHH

Lección 4

Inicio

Como Líder Discipulador es importante tu ejemplo y unción, cada clase será más desafiante y poderosa, cada participante es maduro en su espíritu, hálblele con autoridad y amor.

Seleccionar o invitar a un hijo voluntario, al cual se le pegaran una serie de papeles los cuales tendrán escritos palabras de maldición, estos papeles se los pegaran personajes alusivos al mundo (Vecino=robo, Amigo=mentira, Padres=rechazo), cada uno al ser arrancados luego de una confesión de fe guiada por un líder de casas de paz, revelaran que debajo de las palabras de maldición se encuentra el contrario de estas palabras, (Ejemplo: Robo=honestidad, Mentira=sinceridad, Rechazo=amor) mostrando así el diseño de Dios original en el hijo.

El líder concluirá: Tú has vivido esto, mira a tu alrededor, y tendrás que admitir que es cierto, ahora te lo anunciare con cosas nuevas y secretas, Es necesario prestar atención, en lo que el Señor dice en su palabra para poder reconocerlo como cierto y verdadero, a partir de ese momento descubrirás los secretos y las cosas nuevas que el tiene para tu vida.

ACTIVIDAD: Regresando al Diseño Divino

OBJETIVO: Que el niño entienda, que es vivir bajo el año agradable y bajo los diseños divinos, para que pueda disfrutar y ver cosas que nunca pensó ni imagino y era imposible que sucediera en su vida.

MATERIALES: Papel, cinta adhesiva, Marcadores, Imágenes

¡Importante!



LEER: 1Cronicas 28:19

CÓDIGO DE LA LECCIÓN

ESFUERZATE POR BUSCARLO, Y EL TE PERMITIRA ENCONTRARLO Y TE MOSTRARA COSAS NUEVAS QUE EL TIENE PARA TU VIDA, LIBERTAD, PAZ, AMOR, CONFIANZA, SANIDAD.

º **TODOS DEBEN TRAER BIBLIA.**

º **NO IMPROVISAR, LLEVAR LA CLASE PREPARADA.**

º **INVITAR A LOS PARTICIPANTES AL MINISTERIO DE NIÑOS LOS DIAS SABADOS Y DOMINGOS.**



Desarrollo

Que es el cisne negro: son esos eventos que te permiten ver cosas que nunca pensaste ni imaginaste y era imposible que sucediera en tu fuerza pero por la gracia de Dios se pudo manifestar.

Tu eres la manifestación del cisne negro en tu entorno, (parque, colegio, casa), Dios te eligió a ti como su manifestación por eso debes ser determinado y no aceptar la excusa como normal. (no tengo tiempo, estoy cansado, Tengo sueño, dejar de recibir al líder de casas de paz por juegos de internet y redes sociales).

Debes saber que para poder manifestar el cisne negro necesitas conectarte con el Espíritu Santo, cuando nos conectamos a gente incorrecta le quitamos autoridad al cisne negro para manifestarse en nuestras vidas, si te mueves por el diseño eterno puedes vivir en paz y confiado porque Dios ya escribió nuestra historia.

RECONOCER



Lo que la gente habla de malas noticias en este tiempo, para los hijos de Dios aparece de repente el cisne negro (la maravillosa solución del problema).

Debemos saber que el diseño de Dios nunca puede ser cambiado ya todo esta escrito, pues el no cambia según tus argumentos o tus sentimientos, pues Dios te destino desde la eternidad, no se sienta a compartir en los lugares incorrectos, con las personas incorrectas, es sabio y determinado a la hora de hacer cualquier actividad.

El líder colocara dos mapas en una pared, uno es el mapa original de Venezuela, el otro es el mapa de un país desconocido, pero ambos mapas dirán Venezuela, el líder preguntara que ven ellos, que no coincida, los hijos identificaran el mapa correcto, pero el líder explicará que el otro país es mejor porque posee virtudes que Venezuela como país carece, al concluir la actividad el líder explicará que no podemos por más que queramos modificar lo que somos y que solo un evento tipo el cisne negro es quien puede traer cambio a Venezuela.



Cierre

Declaremos Juntos

Padre celestial conectados contigo veremos la manifestación del cisne negro en nuestra vida, la vida esta hecha de detalles que anuncian que algo grande viene y se manifiesta en nuestras vidas solo hay que esperarlo y anhelarlo y que bajen los sucesos del cielo a la tierra en el nombre de Jesús, amén.

Clave

Oración final.
° Ofrenda (debes hacerlo con alegría y ser el primero en dar)
° Evaluar que les pareció la lección y proponer traer un amigo para la próxima célula.
° Llenar reporte y entregar a su discipulador (Enséñalos a llenar los reportes, ya que son líderes multiplicadores).
° **Establece contacto con los padres o representantes de tus discípulos y conoce el impacto de la palabra impartida.**

Actividad para Triunfadores

Según lo aprendido en esta lección ¿cual crees que es una manifestación del cisne negro sobre tu vida? identifica en la biblia 5 eventos de tipo cisne negro y tráelos para tu próxima clase.



Actividad



Identifica los principales sucesos de tipo cisne negro en la biblia

